



# 平窪の学舎



第43号

## 子どもたちのがんばりと、成長が輝いた1年です

3月23日までを予定していた3学期ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のための対応により、登校は本日3月3日までとなりました。子どもたちにも、保護者の皆様にも急な対応が必要となり戸惑いもあるかとは思いますが、臨時休業の趣旨をご理解いただき、皆様が健康で安全に生活できますよう、よろしく願いいたします。

さて、10月には台風による災害があり、子どもたちも、保護者・地域の皆様もたいへんおつらい思いをされました。10月23日の学校再開にあたっては、子どもたちの心のケアをはじめ多くの不安がありました。しかし、子どもたちは、友達と再会し、言葉を交わし、一緒に過ごすことで、笑顔がどんどん増えていきました。また、友達を気遣ったり、励まし合ったり、助け合ったりする姿が、たくさん見られ、学校全体が日に日に活力を取り戻していくのを感じました。そうした子どもたちの姿に、家族や地域の方々も勇気づけられたと聞いています。本校の子どもたちはがんばり屋でやさしい、すばらしい子どもたちです。

1年間の学習にも一生懸命取り組んできました。授業を通して、学習内容の理解だけでなく、友達と学ぶことのすばらしさに気づいたり、学んだことが次の学習や生活に生かされることなどにも気づいたりすることができました。様々な面で、大きな成長を感じます。4月には、1学年進級し、さらなる成長が見られていくことを楽しみにしています。

## 「卒業証書授与式」 3月23日(月)に実施



最高学年として全校生をリードし、縁の下の力持ちとしても活躍した6年生。一人一人がすばらしい個性をもち、「絆」を合い言葉とした学年のまとまりも最高でした。卒業式は、予定通り3月23日(月)に行われます。なお、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出席者は、6年生児童、保護者、PTA会長、教職員のみとなります。

### 保護者・地域の皆様へ

本年度も、平第四小学校へ温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。心より御礼を申し上げます。